



Fachverband
Philosophie e.V.
Der Bundesvorsitzende

Marco Schepers
Große Rittergasse 13
60594 Frankfurt

vorstand@fv-philosophie.de - www.fv-philosophie.de

Sehr geehrte Mitglieder des Forums für Didaktik der Philosophie und Ethik,

seit 2018 bin ich, Marco Schepers, als Bundesvorsitzender des Fachverbands Philosophie e.V. tätig. Es ist mein erklärtes Ziel, das Schulfach Philosophie sowie seine verwandten Fächer Ethik, Werte und Normen und L-E-R bundesweit zu stärken und den Stellenwert in der Schule zu verschaffen, welchen sie verdient haben. Um dieses Ziel zu erreichen, braucht es eine organisierte Vertretung für das Fach in allen Bundesländern, aber auch die Vernetzung der großen philosophischen Verbände und Organisationen. Seit 2021 ist der Fachverband Philosophie e.V. nun in allen 16 Bundesländern über Landesverbände vertreten und somit die bundesweite Repräsentanz des Faches Philosophie und seiner verwandten Fächer.

Durch das außerdem entstandene Band zwischen dem Fachverband Philosophie e.V. und dem Forum für Didaktik der Philosophie und Ethik können Synergieeffekte genutzt werden; dazu zählen die angedachten gemeinsamen Tagungen, die engere Kooperation bei der Reaktion auf Lehrplanänderungen sowie die proaktive Mitarbeit an solchen und die Verzahnung zwischen universitärer und schulischer Fachdidaktik. Dies alles steht im Lichte der Stärkung des Unterrichtsfachs Philosophie und seiner verwandten Fächer – für mich eine große Herzensangelegenheit.

Mit freundlichen Grüßen



M. Schepers